

Boletín informativo del sindicato **Unión Nacional de Trabajadores** | Número 82 | Julio de 2023

Una cuestión capital para todos los trabajadores

SOBERANÍA



Es bastante probable que, cuando esta HOJA SIN-DICAL, llegue a tus manos las elecciones generales del domingo día 23 se hayan celebrado.

Tanto si Pedro Sánchez sigue siendo inquilino de La Moncloa, como si ha tenido que hacer las maletas y marcharse de palacio, esta reflexión —sobre todo si eres trabajador— merece una atención aunque sea mínima.

Hablamos de SOBERANÍA. Un concepto que no ha tenido padrinos ni en esta ni en anteriores contiendas electorales, si exceptuamos algunas —pocas, escasas— agrupaciones políticas extramuros del Sistema. Lo cierto es que las grandes "ofertas" no echan mano de este término en sus idearios, programas y discursos.

La cruda realidad es, en el caso concreto de España y, por extensión, en la abrumadora mayoría de países del contiente europeo, que la SOBERANÍA se ha convertido en un herrumbroso cachivache aparcado en el desván de la historia, cuando no ha pasado directamente al estado gaseoso.

Hablemos sin medias tintas: España está ayuna de SOBERANÍA, carecemos de SOBERANÍA. La Unión Europea ha recortado nuestra SOBERANÍA, en tan alto grado que prácticamente el margen de maniobra del gobierno español —poco importa si está encuadrado en la "derecha", como si dice estar situado en la "izquierda"— es muy escaso y siempre para operar con leyes menores. Entre otras cosas, la ausencia de una moneda propia, en este sentido, es capital.

Por si esto fuera poco, España está enconsertada en una alianza militar cuyo beneficiario último no es nuestro país, sino Estados Unidos. Lo paradójico del caso es que fue el denostado franquismo, con la firma del convenio defensivo de septiembre de 1953, sellado por Franco Bahamonde e Eisenhower, no sólo no ha sido demonizado y rechazado por un Régimen medularmente antifranquista, sino que lo ha llevado más allá con la entrada, en 1982, de nuestro país en la OTAN.

Pero la cuestión adquiere tintes verdaderamente peligrosos cuando, por encima de la Unión Europea y la OTAN, planea una suerte de dictadura mundial, urdida por el capitalismo apátrida y globalizador que, lejos de ser una ensoñación "conspiranoica", está perfectamente diseñada en dos inquietantes iniciativas como son la "Agenda 2030" y la "Agenda 2050", iniciativas que no tienen el consenso democrático de la gente, sino que han sido urdidas y están siendo aplicadas por una minoría con un poder ilimitado. Parece obvio, pues, que mientras que el mundialismo capitalista va en avión, los trabajadores y las clases más desfavorecidas van a pie. SIN SOBERANÍA NACIONAL NO HAY DERECHOS PARA LA POBLACIÓN DE UN PAÍS, y si no la hay para la mayoría de la población, mucho menos la hay para los trabajadores.

Toda aspiración y movilización de los trabajadores en el marco de una sociedad carente de SOBERANÍA —esto es, sometida a los apetitos de una minoría dominante—, acabarán siempre convirtiéndose en aspiraciones y movilizaciones desnortadas, raquíticas, contraproducentes.

Dicho con otras palabras: recuperar la SOBERA-NÍA NACIONAL, dar sentido a los derechos y las luchas de los trabajadores, supone romper con la Unión Europea, romper con el andamiaje sanguinario de la OTAN y situarnos de forma beligerante frente al mundialismo capitalista.

Unión Nacional de Trabajadores I Calle Ardemans 66, 1º A I 28028 Madrid I Metro Avda. de América Información y Servicio Jurídico 634 524 222 I Secretaría y Tesorería 634 594 084 I Fax 914 894 376 www.sindicatount.es I sindicatount@yahoo.es I facebook.com/sindicatount I twitter.com/sindicatount

¿A QUIÉNES VOTAR?

No saldrá de la confrontación electoral del 23 de julio la fuerza política que recupere la soberanía nacional para nuestro país. Por lo que respecta a Unión Nacional de Trabajadores, lo hemos dejado claro durante todos los días de campaña en la página electrónica del sindicato: nosotros no estamos ni con el PSOE, ni con Sumar, ni con la patronal, ni con el PP, ni con Vox.

¿Significa esto que no nos preocupa lo más mínimo nuestro país? Todo lo contrario, significa que no podemos perder el tiempo en juegos florales ni en mentiras de grueso calibre. Lo nuestro es estar con el mundo del trabajo y, paralelamente, fortalecer la estructura del sindicato.

EL EJEMPLO DE LOS COMPAÑEROS DE ATENDE, DE CHICLANA (CÁDIZ)

Unión Nacional de Trabajadores [UNT] ganó las elecciones en la empresa ATENDE Servicios Integrados en Chiclana (Cádiz).

De tal manera que sólo UNT representará a los trabajadores de la empresa, sin presencia de ninguna otra organización.

Desde la Junta Nacional del Sindicato queremos felicitar a José Antonio y sus compañeros por el magnífico trabajo sindical realizado y les animamos en la tarea que tienen por delante.

¡Cada vez más trabajadores en más empresas confían en UNT!

únete

Por un mínimo de **cinco euros al mes** puedes estar
sindicado en Unión Nacional
de Trabajadores

sindicatount.es/afiliacion.htm